

Les élèves du RPI bougent

HAYNECOURT

Par La Voix du Nord | Publié le 30/04/2017

« Le cœur des enfants est en danger ... Seul un enfant sur deux bouge au moins une heure par jour en France ». Voici le constat alarmant que dresse la Fédération Française de Cardiologie. C'est pour cela que depuis plusieurs années des parcours du cœur scolaires sont organisés pour sensibiliser.

Pour cette troisième édition, les élèves du R.P.I des écoles d'Haynecourt, Sancourt et Blécourt avaient rendez-vous à la salle des fêtes d'Haynecourt. Et ce, afin de passer "une merveilleuse journée sportive avec leurs professeurs des écoles". De nombreuses activités étaient prévues. Trois groupes de niveaux différents (de la maternelle au CM2) ont été formés. Pendant qu'un groupe faisait de l'exercice physique à l'extérieur, un autre épluchait les fruits à l'intérieur et un autre encore préparait le tableau pyramidal des aliments.

Après le repas du midi, pris en commun, les scolaires ont fait une promenade dans le village puis se sont retrouvés sur le terrain omnisports. Chaque enfant a reçu un diplôme, une règle et un bracelet fournis par la FFC. Pour conclure, Alain Parsy, maire, avait gonflé 50 ballons que les jeunes ont lâchés dans le ciel ! CLP

